

Olympische Wasserspiele im Flös

Durch die Olympischen Spiele in Peking und die Teilnahme Magdalena Brunners inspiriert, lag das Motto der Gala der Synchronschwimmerinnen vom SC Flös Buchs auf der Hand.

Synchronschwimmen. – Vom 21. bis 23. November verwandelt sich das Hallenbad Flös in Buchs in eine Sportarena. Die Gala der Synchronschwimmerinnen steht dieses Jahr ganz im Zeichen von Olympia. Rund 50 Flöserinnen im Alter von acht bis 25 Jahren, von den Anfängerinnen bis zur Elite, sind alle vertreten. Das Programm ist lustig, abwechslungsreich und gespickt mit Überraschungen. Die Küren wurden so choreografiert,

dass sie eine Reihe olympischer Disziplinen darstellen, sodass das Publikum miträtseln und herausfinden kann, welche Sportart wohl gerade interpretiert wird. Mitunter werden die Zuschauer Zeugen eines Reitturniers, eines Basketballspiels und eines Marathons. Der Fantasie im Wasser sind keine Grenzen gesetzt.

Magdalena Brunner mit Livemusik

Die Hommage an die Olympischen Spiele kommt nicht von ungefähr. Mit Magdalena Brunner war der Verein in China bereits zum fünften Mal am grössten aller Sportevents vertreten. In Peking wie auch in Athen vor vier Jahren erreichte Brunner mit ihrer Duettpartnerin einen hartumkämpften Finalplatz. Mit vielen schönen

Eindrücken ist sie ins Rheintal heimgekehrt und hat ihren Heimclub inspiriert, das Thema Olympia für die Gala zu wählen. Natürlich darf auch der Einsatz der Flöser Olympionikin nicht fehlen. Magdalena Brunner, die dem SC Flös immer noch sehr nahe steht und sich für ihren Heimclub sehr engagiert, wird natürlich auch selbst ins Wasser steigen. Zu Livemusik hat sie eine wunderschöne Solodarbietung einstudiert und hofft, das heimische Publikum so zu verzaubern.

Die Show beginnt am Freitag und Samstag jeweils um 20 Uhr und am Sonntag um 17.30 Uhr. Reservationen werden von Montag bis Freitag von 10 bis 12 Uhr und von 17 bis 19 Uhr unter Telefon 079 295 92 99 entgegengenommen. (pd)



Machen auf der Bühne und im Wasser eine gute Figur: Nicht nur die älteren, auch die jüngeren Synchronschwimmerinnen vom SC Flös Buchs thematisieren an ihrer Gala Olympia.